

# BACLOFENE/(LIORESAL)

## ***Ameisen a fait la découverte médicale qui pourrait être la plus importante du siècle***

**C'est grâce à un médicament, le baclofène, qu'Olivier Ameisen, brillant cardiologue, a réussi à sortir de l'alcoolisme, après avoir essayé en vain tous les traitements. Une guérison qu'il raconte dans son livre, « Le dernier verre »**

A la suite du cours que le Pr. Olivier Ameisen a donné à l'invitation de Harvard le 14 avril 2010, le professeur Roger Weiss, chef du service d'addictologie de Harvard était d'accord avec Ameisen sur le fait qu'il ne faut pas attendre d'éventuels essais cliniques qui n'auront peut-être jamais lieu.

**Lui et son équipe prescrivent désormais le baclofène selon le protocole d'Ameisen pour sauver la vie des patients alcooliques**

Cardiologue, chercheur et pianiste surdoué, le professeur Olivier Ameisen a sombré dans l'alcool alors que tout marchait pour lui. Une chute proportionnelle à ses dons, à ses diplômes et à sa brillante carrière. Suivie d'une résurrection aussi impressionnante. **« Je suis le premier malade souffrant d'un alcoolisme très sévère qui soit devenu complètement indifférent à cette drogue, dit-il simplement . Et ce après seulement quelques semaines de traitement. Je peux prendre un verre, mais cela ne me fait rien. Et ne réveille surtout pas mon ancienne envie irrépressible de boire. Bref, je mène depuis près de cinq ans une existence strictement normale. »**

**Témoignage :**

**Docteur (psychiatre) Renaud de Beaurepaire :**

**Chef du service de psychiatrie et Directeur du laboratoire de psychopharmacologie**

**Hôpital Paul Guiraud, Villejuif, France**

**J'ai prescrit du Baclofène à plus de 135 alcooliques qui étaient au bout du rouleau, et les résultats sont franchement miraculeux .**

Extrait de : [olivierameisen-e-monsite.com](http://olivierameisen-e-monsite.com)